

Le 2 avril à Fukuoka dans le quartier de Chûô au parc Maizuru, des artistes franco-japonais ont chuchoté des poèmes aux oreilles des passants à l'aide de longs tubes. Depuis 2001, l'acteur français Olivier Comte aborde le thème de la communication en tentant de revenir à ses origines. À l'aide de tubes longs d'environ 1m60 et appelés « Rossignol », ils chuchotent à l'oreille des passants des poèmes et des phrases. Leurs activités s'étendent à toutes les régions du pays.

Une troupe japonaise de Tokyo et des acteurs français parmi lesquels Olivier Comte (26 personnes au total) étaient totalement vêtus en noir et, pointant leurs tubes vers les oreilles ou le ventre des passants venus profiter des cerisiers en fleur, ont chuchoté des poèmes. « J'aimerais vivre avec beauté telle une fleur de cerisier » et d'autres citations ont été transmises avec émotion en japonais.

Venue de la région de Kumamoto à Arao, Mme Rieko INOUE, 60 ans, a déclaré : « Il s'agit de sensations très chaleureuses pour le corps et l'esprit. J'ai pu passer un moment charmant tout en contemplant les cerisiers ».

Olivier Comte a de son côté expliqué qu'il espérait que « dans ce monde où l'on est constamment occupé, les gens prennent le temps grâce à un art apaisant de profiter des mots, du paysage et ainsi ralentir ne serait-ce qu'un peu leur rythme quotidien ».

*Journal Yomiuri* (édition du matin), le mercredi 3 avril 2013